
体育祭当日の裏側 

呉港高校では、生徒の安全を守るために 

入校時にタッグシールを衣服のよく見える 

ところに貼付することになっています。 

種類は、保護者・一般・学校関係者の3種類。 

体育祭の流れは、前号で長編大作だよりを作りましたので、 

今回は生徒が座ってる付近の出来事をみなさんにお知らせしたいと思います。 

 

3年間、生徒たちの近くから体育祭を撮らせてもらいました。 

近くで子ども達を見ていて感じたこと。それは、どの生徒も高校生らしく 

体育祭を楽しんでるということです。傍で見ていてかわいかったなぁ。 

今回はそういう裏側を色々な紹介も含めてお楽しみください。 
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保護者シールは、その名の通り家族。一般シールは、生徒の友達や保護者の友達でもok。 

学校関係者シールはテントで行う、お店をお手伝いにきてくださるOB・OGの方たちはじめ、 

業者の方などです。飛び込みで来校される方は、正門入り口の受付にて、 

記名をお願いしています。 

 

青軍のハリボテ設置も完了！ 

 

澤選手の足、こんなに出てると 

は・・・3D感ハンパないです。 

 

 

 

 

紅軍のハリボテも同様。 

いいお天気になってよかった 

です！ 

    青軍と紅軍の間にある体育祭の看板?も、ジツは 

                  前日の準備の際に 

                  先生たちが虎の巻 

                  資料を見ながら、 

                  組み立てをされて 

                  いました。 

                  こういう資料が 

                  毎年の体育祭を 

                  支えてるんだなぁ。 

                  と思った次第です。      



準備された用具たちも出番を待ってます。トランシーバーは何に使われるんだろう? 

ジュースを買ってくれる生徒の中に 

こんな可愛らしい財布を男子が持ってて 

思わず、撮らせてもらいました。 

ちゃんと、見せてくれるあたりが、また 

ええですよね。 

あ、盛谷会長の代理で挨拶する 

田邉副会長が、呉港の先生に 

激励されてるーーーぅ。 

副会長、、きっと、心臓が 

既にバクバクしてるハズです・・ 

 

だって、朝から顔がひきつってたもん。 

ご苦労様です。 

ここで、見えにくい場所の役員の 

仕事をご紹介します。 

子ども達のやぐら（紅軍）の近くに 

テントが1つあります。 

 

この時点で準備がされていました。 

今年は育成部の担当箇所でして。 

準備万端！あとは始まりを待つのみ！となりました。 

子どもたちが水分不足にならない 

ように、ペットボトルのジュースを 

販売しています。 

補充の力仕事も、大丈夫。 

お母さんたちは強いのよっ！だって、 

赤ちゃんのあなたたちを片手で抱え、 

買い物袋も持てるのが母ですから。笑 

少し早い時間から、準備が開始され、 

 

ジュースの売れ筋はなんといっても 

炭酸飲料。日頃、校内では飲めませんか 

らねー。（呉港の自販機に炭酸がないことを知って 

ましたぁ?） 

なので、最後の炭酸を買ったカレの1本は 

回し飲みされてました。 



ほらね。 

3年生にとっては最後の体育祭です。 

応援団長の二人のいい笑顔！ 

 

すがすがしさを感じました。 

今までの練習の成果を出し切って 

ください。 

 

青軍＊平岡くん 

紅軍＊岡本くん 

そういえば、体育祭のときには、先生方 

全員が同じポロシャツを着てらっしゃい 

ます。1年生の保護者のみなさんには、 

新鮮だったのではないでしょうか。 

あっ、トランシーバーを持ってる・・ 

 

先生同士が段取りの連絡用に、使って 

らっしゃるのを目撃しました！ 

ここで使われてたんですね。 

開会式前の表情も、バッチリです！ 余裕の笑顔です。 

応援団旗はとても重そうです。 

いや、きっと重いと思います。 

なので、ベルトのチェックも念入りな 

東田先生。 

支えるベルトをウエストにしてるんで 

すね。 

団旗の重さが総て腰にかかってるって 

ことよね。若いって素晴らしいっ！ 

そして、こうやって、風にあおら 

れながら、行進していったので 

ございます。お疲れさま。 

 

近くにいないとわからなかった事実。

おもしろいなぁ。 

開会式後、やぐら裏を 

河原先生と上がっていく団旗。 

やぐらの裏はこういう風に 

なってます。 

そして、団旗はやぐらの上に 

くくりつけられます。 

風にたなびく団旗。 

閉会式までここで待機です。 



生徒席では色んなパフォーマンスが繰り広げられています。 

歌を歌うのは当たり前。 

ノリノリでしょ ? 

 

近くで見ていて超楽しいです。

だって、いい表情だもの。 

やぐら裏は、ピチピチの足が 

いっぱい！ 

 

しかもブランブランなのが、 

おもしろい。 

怪しい人物も発見しました！ 

一瞬、ヒーーーッ！と思いました 

もん。 

演劇部さんです。部活対抗リレー 

の前のひとコマ。 

部活対抗リレーは、ガチ組とユーモア組 

に分かれていて、ユーモア組はなかなか 

趣向を凝らしてます。 

 

客席からはじっくり見られないかも 

しれないですよねー。 

きんにくんのような、カレも演劇部 ? 

 

畳持参の柔道部！ 

サンタクロースと新撰組？ 

子ども達は連動してるので、両方見ると 

おもしろい！ 

どういうことかというと、、 

青軍の応援団が三代目のランニングマンを 

披露してる最中・・・・ 

応援席でも、ランニングマン 

は登場しているのです。 

 

女子もノリノリですよ。 

若いっていいですよ・・ 

ホンマ。 



ん！? あれ、なに ? 

CDが棒にくっついてる。。 

 

遠くから見てもいやにキラキラ 

してたんですよ。 

はい！はーい！藤川先生～質問！ 

そのＣＤはなんの為の 

ものなんですかーーー? 

 

『キラキラしてるので、生徒を 

一瞬にして注目させる秘密アイテ 

ムなんですよー。』とのことです。

ふーん。おもしろいなぁ。 

松山先生は、競技の合間に 

黙々と壊れた道具を 

修理してくださってます。 

 

演目進行中も裏側で、 

動いてくださっている先生が 

いらっしゃいます。 

感謝です。 

最後に先生方の裏側を・・・・ 

終盤ごろ、生徒に塩あめの配給が 

先生からありました。 

1人1個ずつだったのかな。 

 

残念ながら、私には声をかけては 

もらえませんでしたが・・泣 

今回、この裏話を書こうと思ったきっかけは、 

2年生の集団行動にありました。 

演技が始まる前、大中先生が2年生を前に 

 

『ええか、今日が本番じゃ。思い切ってやれよ。 

練習通りでええけーの。』と、活を入れてるのが 

聞こえてきました。 

そして、演目が始まりました。 

 

今年初めての演目です。 

（過去2年間は組体操でした。） 

 

大勢で足並みをそろえるのは 

大変だろうなぁ。協調性が養わ 

れるだろうぁと見てますと、、 

なにやら、話声が聞こえて 

きたのです。 

東田先生と大中先生。 

 

『あそこがえーがにいくか 

どうかですよね。』 

 

『よし、うまくいった・・ 

えー感じじゃ。』 

 

2学期に入り思いの他、雨が続き十分な練習が出来なかった。と先生が 

おっしゃってました。 

ですが、子ども達は高校生となってやはり成長著しいんだなぁ。と思う場面 

にも遭遇できるのが、こういった行事なんじゃないかと私は思います。 

その行事を、陰で支えてくださってる先生の親心を垣間見れたような気がして 

とても嬉しかったし、あぁぁ、やっぱりこの役員は辞められない・・と 

思ったのでした。楽しかったぁぁぁ。♪先生方、ありがとうございました。 


